
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE
ARQUITECTURA Y URBANISMO DEL 26 DE ABRIL DEL 2023

La sesión ordinaria la presidió el Decano, arquitecto Paulo Dam.  Contó con la
presencia de los miembros del Consejo: las docentes Adriana Scaletti, Marta Morelli,
Sofia Rodríguez Larraín y los docentes Sharif Kahatt, Reynaldo Ledgard. La docente
Karen Takano asistió a de manera virtual vía zoom y la docente Patricia Llosa, se
excusó de participar

A pedido del Decano y como representantes del Centro Federado participaron los
alumnos Sergio Romero Mendoza y Flor Mamani.

Participó además el docente Renato Manrique en su calidad de Secretario Académico
y el docente José Luis Villanueva en su calidad de Director de Estudios de la Facultad.

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a disposición del Consejo el Acta
de la sesión del 29 de marzo para su conocimiento y aprobación. Después de
comprobar que no había observaciones al Acta, se dio por iniciada la sesión de
Consejo.

INFORMES

● El Director de Estudios a pedido del Decano de la Facultad, informó al Consejo
para su conocimiento y opinión sobre las fechas y formato de los jurados de los
Talleres PFC que se realizarán a fin de ciclo.

● El Decano informó al Consejo para su conocimiento y opinión sobre los ajustes
que se venían realizando en el Plan de Estudios. Mencionó que estas
modificaciones no implican un cambio de la orientación del plan o de sus
contenidos sino por el contrario eran cambios menores destinados actualizar
contenidos ya aprobados y mejorar errores detectados en la implementación.

● El Decano mencionó que la propuesta del plan de estudios presentados en esta
sesión no iban a modificarse, pero faltaba completar las sumillas y la
documentación requerida por la universidad, por lo que solicitó poder mandar por
correo el resto de la propuesta para ser aprobada. Después de una deliberación
se aprobó esta propuesta

● El representante del Centro Federado Sergio Romero expuso ante el Consejo
para su opinión las siguientes inquietudes de parte de los estudiantes:

- Los alumnos de los Talleres 9 y 10 consideran que deben tener un espacio más
adecuado para sus clases

- En concordancia con una observación hecha por el arquitecto Cooper,
preguntaban porque los cursos no dan sus clases en el edificio de la Facultad.

- Contar con la participación activa de los profesores en el desfile del
Interfacultades.

- Contar con un nuevo microondas porque el que tienen actualmente presenta
fallas
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